

Deklarasi Pilkada Damai 2024

Wanto - SURABAYA.INFORMAN.ID

Aug 19, 2024 - 19:38



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. saat penandatanganan Deklarasi Damai Pilkada 2024

Surabaya,- Bertempat di Gedung Sawunggaling lantai 6 Pemerintah Kota Surabaya Jalan Jimerto No. 25-27 Kecamatan Genteng, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. hadir rapat koordinasi lintas sektoral "Operasi mantap praja semeru 2024 " dan Deklarasi Damai dalam rangka Pilwalikota Surabaya Tahun 2024 yang digelar oleh Polrestabes Surabaya, Senin (19/8).

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, mulai dari Forkopimda, KPU, Bawaslu, hingga tokoh agama dan masyarakat. Tujuan dari rapat ini adalah untuk memastikan pelaksanaan Pilwalikota Surabaya nantinya dapat berjalan dengan aman, tertib, dan damai.

Dalam sambutannya yang diwakilkan oleh Sekretaris Daerah Kota Surabaya, Dr. Ikshan, S.Psi., MM., Pemerintah Kota Surabaya mengapresiasi langkah Polrestabes Surabaya dalam menginisiasi kegiatan ini.

"Kami berharap Pilkada 2024 di Surabaya dapat berjalan aman dan lancar seperti Pemilu sebelumnya," ujarnya.

Puncak acara dalam kegiatan ini adalah penandatanganan Deklarasi Damai Pilkada 2024 oleh seluruh pihak yang hadir. Deklarasi ini menjadi komitmen bersama untuk menciptakan suasana kondusif selama proses pemilihan berlangsung

Dandim menyampaikan, Deklarasi Damai yang diadakan dalam kesempatan ini merupakan komitmen bersama dari semua pihak yang terlibat untuk menjaga situasi kondusif selama proses pemilihan berlangsung. Ia juga menekankan akan pentingnya kerja sama antara seluruh elemen masyarakat dan aparat keamanan untuk menciptakan suasana yang kondusif selama Pilwalikota Surabaya, sehingga pemilu dapat berjalan lancar tanpa adanya gangguan yang dapat mengancam stabilitas kota surabaya,

Sinergitas antara TNI, Polri, pemerintah, KPU, Bawaslu, dan seluruh elemen masyarakat menjadi kunci sukses dalam pelaksanaan Pilkada 2024 yang aman dan damai, pungkasnya.